



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Parece que ya encontraron una nueva función para las conferencias mañaneras. En la pasada de 24 de septiembre, la presidenta Claudia Sheinbaum comentó que después de que esta misma semana denunció que el desabasto de medicinas no se ha podido resolver por culpa de las empresas que no cumplen con las entregas, éstas “les hablaron muy rápido a la Secretaría de Salud”.

Esto muestra que al igual que sucedía el sexenio pasado, estas conferencias se han convertido en la principal herramienta de gobierno.

Así, un problema que afectaba la imagen del gobierno se empieza a resolver –como indican los comentarios de la presidenta–, gracias a la presión mediática que se está haciendo desde Palacio Nacional.

Pero el problema es que esto no funciona con todos los temas.

En el caso de lo que sucede en Sinaloa, la presidenta Sheinbaum había venido sosteniendo que la situación de inseguridad estaba resolviéndose con el apoyo del gobierno federal, incluso aceptó visitar Mazatlán para mostrar que no hay que temer a la ola de violencia que sufre la entidad; pero sus palabras quedaron sin sustento al conocerse un intento de robo de la camioneta en la que viajaba la nieta del gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya.

Con un saldo de dos escoltas heridos, este hecho mostró que ni la familia del titular del ejecutivo estatal se salva de algo que se ha querido negar y que parece que no tiene

una solución en el corto plazo; otro aspecto a considerar es que los cárteles no responderán como las empresas farmacéuticas a la presión de las declaraciones de las mañaneras.

El detalle es que este tipo de acciones se están convirtiendo en la norma de las comparecencias de la mandataria, que lo mismo responde a preguntas de temas locales, como también tiene que aclarar las especulaciones que se formulan en varios asuntos, como es el ejemplo de las que se dieron con la muerte de marinos relacionados con el caso del huachicol fiscal.

Al menos, ya vemos que las mañaneras ya empiezan a tener una utilidad para la presidenta.

## APUNTES ELECTORALES

Los legisladores federales se dieron vuelo el pasado miércoles presentando varias iniciativas, que abarcan distintos temas.

La diputada Olga Leticia Chávez de Morena propuso una reforma legal para reconocer el derecho a la eutanasia.

El diputado José Antonio López Ruiz del PT propuso gravar bebidas como Electrolit como si fueran refrescos, pues aseguró que tienen 3.5 veces más azúcar que otras bebidas.

El Partido Verde presentó una iniciativa para regular las cirugías plásticas en menores de edad, luego del caso de Paloma Nicole, una adolescente de 14 años de Durango que murió después de una operación estética.

El PAN propuso que si no hay medicamentos en farmacias del sector público, el Estado cubra el costo para que el paciente pueda adquirirlos en farmacias privadas.

La diputada Lucero Higareda de Morena presentó una iniciativa para reformar la Ley Federal del Trabajo para garantizar el derecho a guarderías en empresas con más de 500 trabajadores, coordinándose con el IMSS.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto Gobierno de México